
第１回一期一会アンケートコメント結果 
 
順不同で書かれていたコメント要旨を全て記します。 
３．進め方； 
・第１回目としては大変良かった。 
・今回は面白かったが、内容を絞っていった方がよい 
・ 絵や写真をスクリーンに写したほうがよい 
・ 良かった 
・ テンポが良かった 
・ 興味深い話をユニークにしてもらった 
・ 講師の話と意見を交わしながらの進め方がとても良かった 
・ 予想以上にくだけた雰囲気であり、全体的にリラックスして聞けた 
・ 進め方は良いが、机の配置が悪く首が疲れた 
・ 良かった 
・ とても解りやすい話で、とても感動しました、めったに聞けない話しで勉強になりまし

た。 
・ 大変スムーズに進行されていて、少ない時間を有効に利用していると思った 
・ ぼける所はぼける、締める所は締めるといったメリハリがあり良かった。 
・ 気が楽な進行で、良いと思う 
・ 進行役がいてよかった 
・ 堅苦しくなくよい雰囲気でした。講師のお子様のフォローも良かった 
・ 自然に話に入っていけて、とても良かった 
・ 素晴らしいです 
・ 講演後、ちょっとしたおつまみがあって、ビールを飲みながら歓談できる場があると良

い 
・ 講演者と参加者が意見交換しながら進めると言うのも、良い進め方で良かった 
・ 初回ということとも有り、会の趣旨説明がもっと必要、初回は上手くできたが、今後は

大丈夫か？ 
・ 良い 
 
４．今後の講師について 
・経験談や、失敗談を聞きたい 
・ バラエティーのある構成が良い 
・ 実経験者の話が重みがあって良い 
・ 色々な講師の実体験を聞きたい 
・ 若い世代で成功した人の話、特に女性 



・ 田原 総一郎 
・ 自分と違う環境の人 
・ 今回のような海外で仕事をしてきた方の話 
・ 今日のような素晴らしい話を聞かせてくれるような講師の方 
・ 何か一つの話を深く話していただける方 
・ 今回のように個性あふれる方、山本さんは表現者としても素晴らしかった 
・ 今回のように面白い話をしていただける方 
・ 色々な業界の方の話を聞きたい 
・ 人生経験豊富な方 
・ 色々な業界の方 
・ 環境問題を専門にされている方 
・ 身近な方 
・ 演題の内容をハッキリさせてもらい、そのポイントを講演してもらえる方 
・ 若年、熟年共に興味のある力点の置き方は、大変難しい、接点はなにかを考えながら進

めていく必要が有る 
 
１１．飲み物、スナック、１２．その他 
・話を聞く場であり飲み物だけで十分 
・ 終了後、更に皆で話し合いが出来る場を作って欲しい 
・ お茶程度で十分 
・ ペットボトル１本で良い 
・ 勇気を持って、前例の無い仕事をやって来られた山本さんに共感を覚えた 
・ 時間があっという間に過ぎた、今後の人生に生かしたい 
・ 飲み物は欲しい 
・ 席の配置が悪く首が疲れた 
・ 参加できて楽しかった 
・ 大変勉強になった、今後も参加したい 
・ 今日の話は大変新鮮で、お礼を言いたい 
・ サンドイッチ程度は欲しい 
・ 席の配置が悪い 
・ ホットのボトルはさめてしまう 
・ 続けて欲しい 
 
選択式設問の集計結果は、グラフにして別資料に纏めました。ご覧下さい。 
以上です。 
 


